No.370

しゃっちょうは行く!

Broaden your horizons ~さぁ、視野を広げて!~

和暦777

朝から暑い日が続き、熱中症になる人が増えるのではないかと心配になる毎日です。

さて、私は2007年7月7日にメディセレを開学しました。七夕の日を選んだのは「メディセレに関わった人の願いが叶いますように」「願いが叶う場所になりますように」という私の願いからでした。そして、ラッキーセブンの「ラッキー」の恩恵も受けられるとよいなという気持ちもありました。西暦777にこだわったわけですが、今年は「令和7年7月7日」と和暦777になりましたね。全国的に、この日に入籍した人が多かったと聞きました。夫婦ともに幸せになりますようにという願いからですよね。

結婚がゴールではないように、起業もゴールではありません。運営する中で、良かれと思ってやっていても、いろいろと事件は起きるということを知りました。人生は報われないことだらけですが、私は最期のときに「面白い人生だった」と笑えれば、それで良いかなと思って運営を続けています。それまでに人にプラスの影響を少しでも与えられたら嬉しいなと思っていますが、今はまだその途中です。

小さなことにも喜びを見付け、乗り越えていこうと思います。メディセレが医療と教育で社会のお役に立てますように。そして、今まで何とかやってこれたことを、出会えた方々に感謝いたします。 今後ともよろしくお願いいたします。